

In memoriam.

MIGUEL TABERNERO ROMO

Nacido en Salamanca (26-12-53), tras los estudios primarios y de Bachillerato, cursa la carrera de Medicina en esta Universidad (1971-1977), durante la cual gana las oposiciones de Alumno Interno (1975) de la Cátedra de Patología General. Obtiene el Grado de Licenciatura en 1977 con la calificación de Sobresaliente y posteriormente, tras hacer un año de Interno Rotatorio, comienza la Residencia en Anatomía Patológica en 1979, año de mi incorporación a esta Universidad. Bajo mi dirección escribe su Tesis Doctoral "Contribución al conocimiento de la cardiopatía isquémica" que recibe la calificación de Apto Cum Laude y Premio Extraordinario.



Tras un paréntesis en el Colegio Universitario de Alava (1984-1986), gana una plaza de Médico Adjunto en el Servicio de Anatomía Patológica del Hospital del INSALUD en Zamora.

En 1989 es nombrado Médico Adjunto del Hospital Provincial y posteriormente, desde 1992, Jefe de Servicio de Anatomía Patológica de dicho Hospital zamorano. En 1994 es elegido Presidente Regional para Castilla y León de la Sociedad Española de Anatomía Patológica.

Hasta aquí los datos importantes pero fríos de un Curriculum ejemplar. Sin embargo, con ser importante, Miguel era más que todo eso. Era un hombre vivo, despierto, inquieto, que comunicaba fácilmente su entusiasmo y sus ganas a los que estaban a su lado. Durante sus años de estancia en Zamora, su contacto con nuestro Departamento fué constante para contrastar datos, diagnósticos y técnicas; para organizar cursos de Anatomía Patológica o interdisciplinarios y para comentar los problemas de la Presidencia Regional en la Sociedad Española de Anatomía Patológica por la que tanto luchó.

Tras una breve enfermedad, nos ha dejado físicamente para siempre, pero permanecerá en todos y cada uno de los que le hemos tratado el recuerdo de un buen patólogo y de un hombre de bien.

Desde aquí, en mi nombre y en el de todos los componentes del Departamento de Anatomía Patológica de Salamanca, llegue hasta su mujer Amaya y hasta sus hijos, Berta e Iñigo, nuestro más cariñoso pésame.

Descanse en Paz.

A. Bullón.